

Fondation de l'Hôpital Lachine CUSM



Lachine Hospital Foundation MUHC

*Membre de la famille de la
Fondation du CUSM*

*A Member of the
MUHC Foundation Family*

23

RAPPORT ANNUEL

24

Bâtir un avenir plus sain

Table des matières

Messages de nos dirigeants	03	Événements	12
Nos coprésidents de campagne	05	Mise à jour sur la campagne	13
Sommaire exécutif	06	Tournés vers l'avenir	14
Histoires d'impact	08	Tableau d'honneur	15

Votre soutien a fait toute la différence

Alors que nous réfléchissons à l'année qui vient de s'écouler, nos cœurs sont remplis d'une immense gratitude pour le soutien indéfectible dont vous avez fait preuve. Votre générosité a transformé nos grands rêves en réalité, nous permettant de faire des progrès remarquables pour l'évolution des soins de santé à l'Hôpital de Lachine.

Ensemble, nous avons recueilli 3,8 M\$ et nous entamons la dernière phase de la campagne Osez rêver pour l'Hôpital de Lachine. Notre mission, en 2023-2024 et comme toujours, demeure la même : faciliter l'accès à des soins de classe mondiale pour vous et vos proches.

Chaque étape que nous avons franchie, chaque vie que nous avons transformée et chaque moment d'espoir que nous avons suscité témoignent de votre dévouement. C'est votre foi en notre mission qui nous a permis de réaliser tant de choses, qu'il s'agisse d'améliorer les soins aux patients ou de fournir de l'équipement permettant de sauver davantage de vies.

Nous sommes profondément honorés de pouvoir compter sur une communauté de donateurs aussi engagés, qui partagent notre vision d'un avenir meilleur et plus sain, ainsi que sur des membres du conseil d'administration et coprésidents de campagne aussi dévoués. Collectivement, vos contributions constituent la base sur laquelle nous avons construit notre succès et nous sommes enthousiastes à l'idée de poursuivre cette aventure à vos côtés.

Lorsque nous regardons vers l'avenir, nous sommes remplis d'espoir et d'exaltation face à ce que nous pouvons accomplir grâce à votre appui soutenu. Ensemble, nous continuerons de repousser les limites, d'explorer de nouvelles possibilités et de nous assurer que l'Hôpital de Lachine demeure une référence en matière de soins et de compassion pour tous.

Merci du fond du cœur,



Marie-Hélène Laramée

Présidente et directrice générale, Fondation du CUSM



Jacques Filion

Président du conseil d'administration,
Fondation de l'Hôpital de Lachine

Avec toute notre gratitude

Alors que nous jetons un regard rétrospectif sur 2023-2024, nous tenons à exprimer notre profonde gratitude à chacune et chacun d'entre vous pour votre contribution à la campagne Osez rêver pour l'Hôpital de Lachine. Votre générosité est bien plus qu'un simple don. C'est un engagement envers la santé et le bien-être de l'ensemble de la communauté de l'Ouest-de-l'Île et de toutes les familles qui ont besoin des soins et des services offerts à l'Hôpital de Lachine.

Grâce à vos généreuses contributions, l'Hôpital de Lachine poursuit sa formidable progression vers son projet de modernisation. Qu'il s'agisse d'équipement de haute technologie, d'espaces plus conviviaux pour les patients ou d'un environnement de travail efficace pour que notre personnel puisse donner le meilleur de lui-même, votre soutien indéfectible va permettre à nos patients de bénéficier de soins exceptionnels près de chez eux.

Alors que nos regards se tournent vers l'avenir, votre gentillesse et votre dévouement ne cessent de nous inspirer. Merci de nous aider à oser rêver avec la Fondation et de faire de notre vision d'un Hôpital de Lachine moderne et de classe mondiale une réalité.

Nos remerciements les plus sincères!



Lucie Opatrny, MD, MHCM, FRCPC, M. Sc.

Présidente-directrice générale, CUSM



Peter Kruyt

Président du conseil d'administration, CUSM

Oser rêver ensemble



En tant que coprésidents de la campagne Osez rêver pour l'Hôpital de Lachine, nous sommes remplis d'une sincère gratitude lorsque nous réfléchissons à l'incroyable parcours que nous avons entrepris ensemble. Votre générosité a non seulement nourri nos ambitions, mais elle a aussi joué un rôle essentiel dans la transformation de l'Hôpital de Lachine en un centre d'excellence pour tout l'Ouest-de-l'Île.

Ensemble, nous avons réalisé tant de choses. Vous trouverez une mise à jour de notre campagne à la page 13. Qu'il s'agisse de moderniser de l'équipement indispensable ou d'améliorer les soins et les services aux patients, chaque réalisation est le résultat direct de votre soutien indéfectible. C'est avec une grande fierté que nous célébrons ces accomplissements, sachant qu'ils n'auraient pas été possibles sans votre foi en notre vision commune.

Notre travail est cependant loin d'être terminé. Tournés vers l'avenir, nous sommes remplis d'espoir et déterminés à continuer de construire ensemble. Grâce à notre partenariat soutenu, nous sommes convaincus de pouvoir atteindre de plus hauts sommets et assurer un avenir plus brillant et en meilleure santé pour chaque résident de l'Ouest-de-l'Île et Lachine.

Merci d'oser rêver à nos côtés et de faire de ces aspirations une réalité. Nous sommes vraiment honorés de pouvoir compter sur vous.

Veillez accepter nos remerciements les plus sincères,

Hélène V. Gagnon

Cheffe de la direction du développement durable et vice-présidente principale, CAE inc.

Peter Pomponio

Président et propriétaire, Assante Dorval

Maja Vodanovic

Mairesse de Lachine

Francois Vaqué

Directeur général et vice-président principal, Citoyen

L'Hôpital de Lachine : un pilier vital pour les soins

Possédant le cœur d'un hôpital communautaire et les ressources d'un institut de recherche de classe mondiale, la campagne Osez rêver pour l'Hôpital de Lachine de la Fondation du Centre universitaire de santé McGill (CUSM) et de la Fondation de l'Hôpital de Lachine veille à ce que des soins de santé de classe mondiale soient facilement accessibles dans l'Ouest-de-l'Île.

En observant 2023-2024, une chose est claire : notre communauté s'est révélée plus forte que jamais, particulièrement comme nous avons dépassé la moitié de notre objectif de 5 millions de dollars pour la modernisation de l'Hôpital de Lachine, un moment fort attendu.

Célébrer les avancées, inspirer le progrès

Ensemble, nous bâtissons un avenir meilleur pour tous les Québécois vivant à Lachine et dans l'Ouest-de-l'Île. Ce projet est possible grâce à vos dons généreux, qui permettent d'acquérir de l'équipement de pointe n'étant pas couvert par le financement gouvernemental. Il s'agit notamment d'outils multisensoriels immersifs pour les soins palliatifs, de bains thérapeutiques pour améliorer le confort des patients et d'une intégration audiovisuelle de pointe dans les salles d'opération, afin d'améliorer nos capacités d'enseignement.

Les fonds que nous avons recueillis ensemble en 2023-2024 permettent aux travailleurs de la santé dévoués de l'Hôpital de Lachine de traiter un volume croissant de patients, grâce à l'agrandissement du service des urgences et à l'amélioration des soins de courte durée. Qu'il s'agisse de nouvelles salles d'opération, de chambres individuelles ou d'une unité de soins palliatifs plus confortable, nous consolidons notre hôpital sur ce principe fondamental : offrir des soins empreints de compassion et axés sur l'être humain.

Notre mission est simple : vous offrir, à vous et à votre famille, les meilleurs soins possibles.

Nous ne nous contentons pas de moderniser un hôpital, nous construisons un carrefour communautaire où l'équipement de pointe permet des soins de classe mondiale, au cœur de Lachine.

Alors que vous feuillotez les pages de ce rapport, soyez certains que nous n'aurions pas pu tant accomplir sans votre soutien indéfectible et votre foi en notre mission.

↑ **821 K\$**

recueillis

↑ **1971**

dons

↑ **1478**

donateurs

↑ **3,8 M\$**

campagne actuelle



Le service d'ophtalmologie de l'Hôpital de Lachine restaure vision et espoir



À 60 ans, George Kafri a dû faire face à une réalité terrifiante : sa vision se détériorait rapidement en raison de complications liées au diabète. Citoyen de Lachine, il s'est tourné vers l'Hôpital de Lachine, réputé pour son service d'ophtalmologie. Soutenu par la Fondation de l'Hôpital de Lachine, ce département offre une technologie de pointe et des soins personnalisés. La Dre Pavlina Youhnovska, ophtalmologiste dévouée, a découvert un kyste dans la rétine de George et a recommandé des injections intravitréennes pour réduire l'enflure et sauver sa vue.

Au départ, George était anxieux face à cette procédure, mais l'approche rassurante et l'expertise de la Dre Youhnovska ont apaisé ses craintes. Grâce à deux ans de traitements, la vision de George a été restaurée, ce qui lui a permis de retrouver son autonomie et sa qualité de vie. Aujourd'hui, il n'a besoin que de deux injections par année pour conserver sa vue.

« Ce sont des histoires comme celle de George qui me rendent fière de faire partie de l'Hôpital de Lachine », affirme la Dre Youhnovska. « Notre objectif est de traiter la personne dans son ensemble et non seulement les symptômes. Qu'il s'agisse de soins physiques ou de soutien émotionnel, nous donnons à nos patients les moyens de prendre leur santé en main. »

C'est grâce à vos généreux dons que le service d'ophtalmologie de l'Hôpital de Lachine peut s'assurer que des patients comme George reçoivent les meilleurs soins possibles.

Honorer notre héritage montréalais en matière de soins palliatifs

Le Dr Balfour Mount, chirurgien oncologue de l'Université McGill, a introduit le terme « soins palliatifs » lorsqu'il a importé au Canada les principes des soins palliatifs de l'hospice Saint-Christopher de Londres, Angleterre. En 1975, il a ouvert le premier centre de soins palliatifs du pays à l'Hôpital Royal Victoria, qui fait maintenant partie du CUSM, en se fondant sur le principe des soins holistiques. Aujourd'hui, sous la direction de la Dre Geneviève Chaput, l'Hôpital de Lachine perpétue cet héritage de soins compatissants qui garantissent la dignité et la qualité de vie de tous les patients, à tous les stades de la maladie.



Le programme de soins palliatifs de l'Hôpital de Lachine adopte une approche globale de l'humain, intégrant les soins médicaux à des thérapies holistiques pour traiter non seulement les symptômes physiques, mais aussi le bien-être émotionnel et spirituel. Ces services apportent du réconfort, réduisent le stress et créent des moments de connexion pendant les périodes les plus difficiles de la vie.

« Le cœur de l'approche des soins palliatifs est de fournir des soins de haute qualité qui respectent la dignité, les besoins et les préférences des patients », partage la Dre Chaput. « Grâce à vos généreux dons, notre unité de soins palliatifs et nos services de consultations externes vont gagner en taille et en capacité, renforçant ainsi notre propre capacité de mieux répondre aux besoins des patients et de leur famille en matière de soins et de soutien. »

Votre appui joue un rôle crucial dans la prestation de soins empreints de compassion pour les patients les plus vulnérables de l'Ouest-de-l'Île. Merci de prendre soin de votre communauté.

Musicothérapie : le réconfort sonore

En soins palliatifs, où le bien-être émotionnel est aussi important que le confort physique, la musicothérapie offre un espace sûr pour exprimer les émotions difficiles et entamer le processus de deuil. Qu'il s'agisse de jouer d'un instrument, d'écouter ses chansons préférées ou simplement de suivre le rythme, la musicothérapie crée un environnement apaisant propice à la relaxation et à la réflexion.

Cette approche thérapeutique ne consiste pas seulement à apprécier la musique, mais aussi à créer des moments significatifs pour les patients et leurs proches. La musique a le pouvoir d'évoquer des souvenirs, d'apaiser l'anxiété et de faciliter les conversations difficiles, ce qui en fait un outil inestimable pour les personnes qui entament un processus de deuil.



En intégrant la musicothérapie dans le modèle de soins aux patients, l'unité des soins palliatifs de l'Hôpital de Lachine assure une approche globale des soins.

« La musicothérapie joue un rôle important dans les soins palliatifs. Dans le but d'améliorer le bien-être général du patient et de sa famille, elle peut favoriser la relaxation, les sentiments de vitalité, l'expression de soi, la catharsis et la créativité par le chant, l'improvisation, l'écriture de chansons, la réminiscence musicale et l'écoute active. Elle peut créer une atmosphère propice à la réflexion, à la communication et à la sérénité pour les patients et leur entourage. » – Laura Segura, musicothérapeute agréée, Division des soins palliatifs et de soutien de l'Hôpital de Lachine

Chaque année, les donateurs de la Fondation de l'Hôpital de Lachine offrent 5 000 \$ aux patients des soins palliatifs et aux résidents du Pavillon Camille-Lefebvre pour la musicothérapie.



Massothérapie : soulagement et connexion

La massothérapie à l'unité des soins palliatifs de l'Hôpital de Lachine va au-delà du soulagement physique : elle permet le confort, la connexion et la guérison émotionnelle. La douceur tactile d'un massage aide à soulager la douleur, réduire la tension musculaire et promouvoir une relaxation profonde, offrant un sentiment de paix aux patients dans leurs moments les plus vulnérables.

Pour les personnes recevant des soins palliatifs, où la gestion des symptômes et l'amélioration de la qualité de vie sont primordiales, la massothérapie est un outil holistique puissant qui répond à la fois aux besoins physiques et émotionnels des patients.

Cette approche thérapeutique ne se limite pas à des bienfaits médicaux, elle favorise également des moments de connexion humaine, qui sont particulièrement significatifs pour les patients qui peuvent se sentir isolés ou anxieux. Grâce à votre généreux soutien, nous sommes en mesure d'offrir ce service essentiel et d'aider les patients à bénéficier d'un soulagement physique et d'une prise en charge globale et compatissante à tous les stades de la maladie.

Vos contributions font une réelle différence en ce qui a trait au confort et à la dignité des patients. Cette année, la Fondation de l'Hôpital de Lachine a versé 3 200 \$ pour ce service, incluant une nouvelle chaise de massage et des huiles thérapeutiques.

« La massothérapie ne se limite pas à soulager la douleur; elle permet d'établir un lien avec les patients, de leur offrir du réconfort et des soins au moment où ils en ont le plus besoin. »

– Suzanne Boivin, massothérapeute à l'Hôpital de Lachine

Des paniers festifs pour réchauffer les cœurs

La Fondation du CUSM et la Fondation de l'Hôpital de Lachine ont offert la joie des fêtes à des familles dans le besoin la saison dernière en distribuant des paniers-cadeaux.

En étroite collaboration avec les travailleurs sociaux du CUSM, nous avons identifié des familles confrontées à des périodes difficiles et nous avons offert des paniers contenant des articles essentiels comme de la nourriture, des vêtements et des cadeaux attentionnés pour les patients de l'Hôpital de Lachine et leurs proches.



Grâce à vos généreux dons, l'équipe a pu distribuer des cartes-cadeaux en plus de ces articles essentiels et de ces cadeaux personnalisés. Certains donateurs sont même allés plus loin en soutenant directement les familles dans le besoin, s'assurant ainsi que les patients confrontés à des difficultés financières en raison de leur maladie aient de quoi manger et fêter avec leurs proches.

« Notre objectif est de faire une réelle différence pour les familles de notre communauté », explique Feven Ghezai, coordinatrice de la Fondation de l'Hôpital de Lachine. « Ces paniers des fêtes offrent du réconfort et soutiennent ceux qui en ont le plus besoin, leur rappelant qu'ils ne sont pas seuls, surtout pendant les fêtes. »

Hommage aux Héros de l'hôpital

Des héros parcourent tous les jours les couloirs de l'Hôpital de Lachine, qu'il s'agisse de médecins, d'infirmières, d'employés dévoués ou de bénévoles qui se surpassent pour prodiguer des soins.

Le programme des Héros de l'hôpital de la Fondation de l'Hôpital de Lachine permet aux patients et à leur famille de rendre hommage à ces personnes extraordinaires en faisant un don en leur honneur. Chaque Héros de l'hôpital reçoit une épinglette de Héros et une carte de remerciement personnalisée, un geste soulignant l'impact significatif qu'il ou elle a eu.

L'année dernière, innombrables Héros ont été nommés par des patients et membres de la communauté remplis de reconnaissance. Qu'il s'agisse d'un chirurgien qui a sauvé des vies, d'une infirmière qui a apporté du réconfort et des réponses, ou d'un membre de l'équipe d'entretien ménager qui a égayé votre journée, le programme des Héros de l'hôpital nous rappelle que les petits gestes empathiques font une grande différence.

À notre communauté : merci de soutenir les travailleurs de la santé qui donnent le meilleur d'eux-mêmes, chaque jour.



Gala 2024 de la Fondation de l'Hôpital de Lachine

Nous organisons le 15 avril 2024 notre événement phare, le Gala de la Fondation de l'Hôpital de Lachine, qui a permis d'amasser une somme de 182 830 \$ au profit de la campagne Osez rêver pour l'Hôpital de Lachine. L'hôtel Marriott Terminal Aéroport de Montréal a été converti en Studio 514, une version montréalaise unique de la célèbre boîte de nuit disco Studio 54. Ce fut une soirée émouvante, remplie de célébration et d'ambiance disco, et les membres de la communauté des affaires de l'Ouest-de-l'Île se sont unis pour soutenir l'avenir prometteur de l'Hôpital de Lachine.



Le thème festif du gala était un clin d'œil à la communauté vibrante et soudée qui constitue l'Hôpital de Lachine et ses partenaires. Parmi les membres inestimables de cette communauté, les coprésidents du gala Julie Émond, vice-présidente et directrice générale de BioMérieux Canada, et Jason Prévost, président et chef de l'exploitation de Leviton Canada, ont joué un rôle essentiel dans le succès de l'événement.



Ensemble, nous osons non seulement rêver plus grand que jamais, mais nous contribuons à bâtir l'avenir de l'Hôpital de Lachine, en veillant à ce qu'il fournisse des soins de classe mondiale pour les générations à venir.

« Tous ceux qui ont bénéficié des soins prodigués à l'Hôpital de Lachine savent qu'il s'agit d'un endroit vraiment spécial. Ce fut un honneur absolu d'agir à titre de coprésident du gala et de voir cet événement incroyablement significatif se concrétiser. »

– Jason Prévost, coprésident du gala, président et chef de l'exploitation de Leviton Canada





Mise à jour sur la campagne Osez rêver pour l'Hôpital de Lachine

Grâce au soutien indéfectible de nos donateurs et de nos partenaires, nous constatons des progrès remarquables dans notre campagne Osez rêver pour l'Hôpital de Lachine. Le tout nouvel agrandissement de l'Hôpital de Lachine devrait ouvrir ses portes au public en 2026.

Ce projet ambitieux transformera l'hôpital en le dotant d'installations à la fine pointe de la technologie et en augmentant sa capacité d'offrir des soins de classe mondiale à l'ensemble de la communauté de l'Ouest-de-l'Île.

À ce jour, plus de 2 615 généreux donateurs ont versé plus de 3,8 millions de dollars en dons, ce qui témoigne de leur engagement inspirant à l'amélioration des soins de santé dans notre communauté.

La Fondation de l'Hôpital de Lachine travaille main dans la main avec l'équipe dévouée qui planifie ce projet d'agrandissement. Une liste exhaustive d'équipement de pointe totalisant 665 000 \$ est en cours d'approvisionnement et de nombreux autres achats sont prévus sous peu.

Grâce à des donateurs comme vous, notre fondation est en mesure d'acheter de l'équipement de pointe, tels que des tables d'intervention motorisées dans la salle des urgences, des lampes chirurgicales spécialisées dans la salle d'opération et des bains thérapeutiques dans les unités de soins.

Ensemble, nous bâtissons un avenir meilleur pour Lachine.

Tournés vers l'avenir, ensemble.

La Fondation de l'Hôpital de Lachine et la Fondation du CUSM sont ravies de continuer à travailler ensemble pour assurer le brillant avenir de l'Hôpital de Lachine, qui fournit des services de santé essentiels à toute la population de l'Ouest-de-l'Île.

Notre vision reste claire : financer de l'équipement de pointe qui sauvera des vies et permettra à l'Hôpital de Lachine d'aller de l'avant, en s'assurant que chaque patient reçoive les meilleurs soins de santé possibles près de chez lui.

L'impact de notre campagne va bien au-delà de la construction de nouveaux espaces. Il s'agit de bâtir un avenir où l'Hôpital de Lachine continuera d'être la pierre angulaire des soins de santé dans l'Ouest-de-l'Île, en offrant des traitements de pointe et des soins empreints de compassion pour les générations à venir.

Alors que nous poursuivons ensemble ce parcours passionnant, une chose est sûre : c'est le début d'une nouvelle ère pour l'Hôpital de Lachine.

L'enthousiasme de la Fondation de l'Hôpital de Lachine, de la Fondation du CUSM et de notre communauté est palpable, alors que nous travaillons à faire de ce rêve commun de l'Hôpital de Lachine une réalité. L'avenir est prometteur et, grâce à votre appui soutenu, nous célébrerons bientôt l'achèvement de notre hôpital qui sera un symbole d'espoir, d'innovation et d'excellence pour les soins aux patients.

Tableau d'honneur

2023-2024

Le tableau d'honneur énumère les personnes, les entreprises et les fondations qui ont fait des dons exemplaires en 2023-2024.

Conseil du Président (10 000 \$ et plus)

Aéroports de Montréal inc.	The Dr. Louis G. Johnson Foundation
Fondation Luc Maurice	Leviton Manufacturing of Canada
Hélène V. Gagnon	ULC
Glencore Canada Corp - Division	Metro inc.
Fonderie Générale du Canada	

Société des Fondateurs (1 000 \$ à 9 999 \$)

Émile Bassila	Jacques Filion	Les Amis du CUSM
Sewa Singh Bhogal	Fondation Mirella & Lino Saputo	McGill Urology Associates
Linda Deley Bissonnette	Robert Franks	Sara McKenna
Aaron Branston	Robert Galvin	Rachel Ménard
Thérèse Brouillette Ferron	Gouvernement Québec - Ministère-	John Morin
Liliane Busby	Des Finances	Jacques Nolin
Peter R. Carter	Rod Hayes	Vera Osidacz
Cité de Dorval	Felix Hilton	Henri Primeau
Fernanda Civitella	Long Hua	Arthur Rogers
Club Croquet Lachine	Joan F. Ivory	Resham Singh Raju
Cmdp - Hôpital De Lachine	Mohammed Kanwal Family-	Dr. Marty Teltscher
Dr. Nicole Ezer	Foundation	François Vaqué
Richard Fahey	André Lacroix	Ville de Montréal - Service-
Santo Ferraiuolo	Francine Laliberté	des finances

Cercle des Gouverneurs (250 \$ à 999 \$)

Saul S. Abracen & Family Foundation	Lucille Gauthier	Mahendran Muthusamy
Anna Aguilera	Geraldine Wilcox	Myriam Ménard
Robert Alain	David Girard	Jean-Jacques Nattiez
Colin Aleong	Marilyn Gollan	Danielle Nobert
Maureen Anderson	Andrée Gosselin	Vera Nowostawsky
Robert Beauchamp	Sylvie Goulet	Julius Nyszto
Gilles Beauregard	Dr. Harold Green	Susan Palfree
Nicole Benoit	Joan Hall	PayPal Giving Fund Canada
Diane Bessette	Mary Parker Hand	Manuel Perrier
Suzanne Bisailon	Danielle Hardy	Yolande Perrier
Bernard Blanchet	Ralph D. Harewood	Carmen J Philibert
Edith Bolduc	Arthur Himbeault	Gilles Pigeon
Noël Brousseau	Karl Hirtle	Claude Proulx
Louise Chalmers	Carole-Anne Hojnik	Claude Rhéaume
Franklin Chan	James Hughes	Linda Richer
Rejean Charest	Institute For Christian Communities	François Rochefort
Paul Charlebois	Jacques Internoscia	Micheline Rouleau
Chevaliers de Colomb	Kasturilal Kappor	Dr. M. Ram Sairam
Louis A. Corriveau	Dr. Lea Katsanis	Kevin Scully
Jean Côté	Gemma Keroack	Paul Shallhorn
André Danis	Docteure Adeline Khadoury	Vilma Sheridan
Dr. Mahshad Darvish	Robert Kouri	Guy Sicotte
Luc Daudelin	Richard Labrecque	Carol Silver
Claude Dauphin	Liette Laflamme Kearney	Christine Sims
Janet Davis	Jean-Pierre Lafortune	Hardev Singh
Pascale Delhayé	Micheline Landry	Daniel E. Small
Robert Desforges	Francine Legault	Sender A. Smolash
Louise Desjardins	Geneviève Levac	Gunnar Sprauer
Gail Desnoyers	Zhi Chao Li	Reinhard Sprogis
Philippe Dewitt	James Loo	Wenda St-Pierre
Mamour Diouf	Chahinaz Loulou	Robert Sullivan
Jacinthe Dorais	Juliana Lukow	Michel P. Synnott
Marielle Downs	Gloria MacMillan	Dan Talos
William Dufour	James MacNeil	Hoi Yen Tsang
Gordon Eccles	Julie Marcil	Gayla P. Koleva Tsvetkova
Regent Emard	Daniel Marion	Université de Montréal
Régent Émard	Dr. Errol B. Marliss	Frank Watson
Geneviève Filion	Janet McLean	John Weale
Louise Finlayson	Tom McOwen	Joan Webb
Louise Gagné	Robert Melnyk	Docteure Pavlina Youhnovska
Paul-André Gagnon	Bruce Minorgan	Docteur Mario Zummo
Pierre Gaston	Dr. Gabriel Minz	

Fondation de l'Hôpital Lachine CUSM



Lachine Hospital Foundation MUHC

*Membre de la famille de la
Fondation du CUSM*

*A Member of the
MUHC Foundation Family*

 fondationhopitallachine.ca

 514-637-2351, 77333

 fondation.chl@muhc.mcgill.ca

 650 – 16th ave, Room 2D3
Lachine, QC H8S 3N5